

6/5

平成22年度定期総会開催 新三役体制決まる

当日は「かながせの郷」開所式に引き続いて奥自治協の定期総会が開催され、任期満了の三役人事をはじめ事業計画・予算案等が審議され、それぞれ満場一致で可決承認されました。今年度から副会長を1名増員して3名とする人事案に基づき新三役が選出されました。



＜新役員体制＞

会長：渡辺一雄(留任)	会計：太田兼人(留任)
副会長：田中真須子(留任)	
副会長：白瀧 彰(新任)	監事：小林 豊(留任)
副会長：早草 守(新任)	監事：松本 博(留任)

6/9

まちづくり計画策定委員会発足

奥自治協も設立3年目に入り、いよいよ「まちづくり計画(マスタープラン)」の策定が必要な時期になりました。そこで、このたび策定委員会(委員長：柴田区長)を立ち上げて、来年3月末を目標に「奥銀谷地域まちづくり計画」の策定に取り組むことといたしました。

今後は7月の地域住民全員アンケートの集計結果などを基に、多くの皆さまに参加いただいて数回の意見交換会を行う予定です。ご協力をよろしくお願いいたします。

6/26

平成22年度 第1回 集団回収

雨の中、地域みなさまのご協力有り難うございました。

お蔭さまで沢山の資源ごみ(約11トン)が回収出来ました。環境整備など自治協の事業資金として有効に活用いたします。 **次回は11月14日に行います。**

5/17

県の小規模集落サポーターとして 細川大介君 が当地に赴任



はじめまして！来年の3月までお世話になります細川大介と申します！奥銀谷地域のお手伝いということで、現在は主に奥自治協で活動させて頂いておりますので、この顔を見かけられましたら心安くお声をかけて下さい！短い期間ですが、少しでも皆様のお力になれるよう頑張りますので、よろしくお願い致します！

今後の予定

- 8月14日 2010生野夏物語り in 奥銀谷
- 9月下旬 まちづくりワークショップ
- 10月23日 奥銀谷地域ふれあい運動会
- 10月中旬 男の料理教室



編集後記



今年は異常な猛暑で、夏の涼しさが売り物の生野も魅力半減の毎日ですが、今年度は奥自治協にとって、待望の拠点施設が整備され第2期運営体制も整い、いよいよ県民交流広場事業資金を活用して3年間で住民自治組織の自立を図っていく実質スタートの年度となっております。この暑さに怯むことなく、まちおこし、地域づくりに住民の皆さまの一層のご理解とお力添えをよろしくお願いいたします。

奥銀谷地域自治協議会 通信

2010.8.11 発行
第8号

かながせ

発行：奥銀谷地域自治協議会
編集：広報委員会
事務局 TEL：679-4131 (石井)

6/5

奥銀谷地域自治協議会の拠点施設

「かながせの郷」オープン



待望の拠点施設が完成し、晴天の下で市長・県民局長をはじめ多くのご来賓や地域住民が参加して、開所式が盛大に執り行われました。

来賓のみなさまによるテープカットの後、多目的ホールにて開所式典が行われ、住民アンケートに基づいて命名した、施設名称が「かながせの郷」、喫茶コーナーの名称が「ふれあい喫茶 だんらん」と発表されました。



新しい住民拠点施設「かながせの郷」は、奥小閉校に伴い、かねてより校舎施設の有効活用と併せて小学校に代わる地域住民の心の拠り所としての整備を市当局に強く要望し、このたび実現したものです。

小学校に隣接する幼児センター(幼稚園舎)を活用して、多目的ホール、会議室、喫茶コーナー兼児童図書室を備えるほか、地域自治協議会の事務室もこの施設に移転して業務を行っております。

ふれあい喫茶 「だんらん」オープン!



「かながせの郷」開所式にあわせて、ふれあい喫茶「だんらん」もオープンしました。

「だんらん」の運営は、各区から選出の女性連絡係の皆さんと、アンケートでボランティアのお申し出をいただいた方の中から運営委員を決めていただき、現在は運営委員さんとボランティアの皆さんの総勢 30 名余りの方々にご活躍いただいております。

みなさまのご来店をお待ちいたしております。

毎週 水曜・土曜 (9:30~15:30) オープン

5/30

金香瀬不動大護摩大祭

第18回大護摩大祭が、小野区大護摩奉賛会を中心に、多くの善男善女が集まって賑々しく執り行われました。

白煙を上げて燃えさかる護摩壇に願いを込めた護摩木が投げ込まれ、大勢の方が家内安全・無病息災などを願って火渡りの行をされました。



火渡り

6/6

第5回新町河川公園まつり

地元のみなさんによる手作りイベントも5回目。

奥自治協のお店にも新鮮野菜が並び、その安さにすぐに売り切れてしまう品もありました。

銀山太鼓やバンド演奏、吹奏楽団の演奏、バナナのたたき売りなど楽しみも盛りだくさん！

あまごのつかみ捕りは子供たちに大人気で、あちこちから歓声が上がっていました。



交流拠点●かながせの郷● いろいろなことにご利用ください。

地域のみなさんの思いやアイデアで最近こんなことにも使われています。

7/3 かなやライブ
中田雅史ライブ



グリーン
マウンテン
ポイス



(多目的ホール利用)

8/3 書道教室

毎週火曜日の午後4時半から6時過ぎまで、主に小中学生を対象に教えます。

ご高齢の方もお越しただければボランティアでご指導しますとのこと。

(会議室利用)

8/4 囲碁教室



7・8月は夏休み中のこどもとお母さんが中心でした。

(ふれあい喫茶利用)

「初心者囲碁教室」 9月からは、第1水曜日午後1時30分、第3土曜日は午前10時からです。

「書道教室」 講師は、旧朝来町在住の椿野正子先生です。

※ 地域の皆さまに優先的にお使いいただきますが、使用目的や内容により有償でお願いしたり計画の変更をお願いする場合があります。詳しくは事務局までお気軽にお問い合わせください。

6/24 <にぎわい部会>

小規模集落元気作戦 「特産品等販売先視察」

尼崎市コア潮江・西宮市農村交流広場・神戸市ふらここの3店を視察。

野菜はすべて買い取りで、二級品でもいいなど条件が良く、すぐにでも対応可能と思われる場所もありました。都市部では安心安全な食材が求められているようです。



7/3 <さわやか部会>

奥銀谷地域の七夕飾り

今年もさわやか部会年間行事の「奥銀谷の七夕さん」を各地区に飾りました。

雨の中、笹竹切りに男性軍が出勤、女性陣は奥コミセンにて、紙衣の作り方を教わったり、折り紙などで飾りを作りました。

かながせの郷では、当日「かなやライブ」にいられたお客様にも短冊に願いを書いて笹竹に飾っていただきました。



6/26 <すこやか部会>

AED・救命救急講習会



大丈夫ですか？

当日は22名もの方にご参加いただき、朝来消防署の消防士から、心肺蘇生法やAEDの使い方などを教わりました。ちなみにAEDとは、止まった心臓を動かすものではなく、心臓の痙攣を停止させて、心臓マッサージをより有効にする為のものだそうです。

7/17 <ふれあい部会>

喜楽苑 「認知症講習会」



いくの喜楽苑とふれあい部会による認知症講習会を「かながせの郷」多目的ホールで開催しました。

講師には大植病院副院長の大川先生が来てくださり、認知症の色々な事例や対処方法などについて分かりやすく噛み砕いた講義をしていただきました。